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DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO
Secretários estadual e municipal são empossados

O empresário Francisco Gonza-
ga Pontes foi empossado pelo 

governador Marconi Perillo, no cargo 
de secretário estadual de Desenvol-
vimento. O evento aconteceu na ter-
ça-feira,21/03, no Palácio Pedro Lu-
dovico, em Goiânia, com a presença 
de dezenas de autoridades políticas 
e classistas. Na quarta-feira,22, em 
Anápolis, o prefeito Roberto Naves 
deu posse ao secretário municipal 
de Desenvolvimento Econômico, 
Vander Lúcio Barbosa, também em 
solenidade bastante concorrida, no 
Gabinete Municipal.

Francisco Pontes e Vander Lúcio 
são empresários e militantes na po-
lítica classista. O secretário estadual 
é empresário no setor de metalurgia. 
Foi presidente do Sindicato das In-
dústrias Metalúrgicas, Mecânicas e 

de Material Elétrico de Anápolis (Sim-
mea), diretor da Fieg e conselheiro 
do Senai e atualmente é diretor para 
Assuntos do DAIA da Associação 
Comercial e Industrial de Anápolis. O 
secretário municipal é empresário no 
setor de comunicação, atua no Rota-
ry e já integrou o quadro diretivo da 
Acia.

Ao dar posse a Francisco Pontes, o 
governador Marconi Perillo ponderou 
que o novo secretário é um atuante 
diretor na Acia, importante nome do 
meio empresarial da cidade, e tem o 
respaldo de todo o fórum empresarial 
goiano. Marconi afirmou que a gran-
de tarefa do secretário será a de to-
car os trabalhos do programa Goiás 
Mais Competitivo e Inovador (GMCI) 
com comprometimento integral, sem-
pre ao lado do setor produtivo. 

O prefeito Roberto Naves, por sua 
vez, destacou que o empresário 
Vander Lúcio é um homem de visão, 
um cidadão participativo e que vai 
ter a tarefa de trabalhar junto com 
o Governo de Goiás, através da Se-
cretaria Estadual de Desenvolvimen-
to, para garantir a atração de novos 
investimentos para Anápolis.

O presidente da Fieg Regional 
Anápolis, Wilson de Oliveira, res-
saltou que a dobradinha Francisco 
Pontes/Vander Lúcio poderá render 
bons frutos para a política de de-
senvolvimento de Anápolis e região 
e, conforme frisou, a Regional e os 
Sindicatos das Indústrias são par-
ceiros de primeira hora nas iniciati-
vas que visem o fortalecimento do 
setor produtivo e da economia local 
e regional.



FIEG
FMB apresenta perfil de investimento em Goiás

Representando a Federação das 
Indústrias do Estado de Goiás 

(Fieg), o vice-presidente da entidade, 
Wilson de Oliveira, participou no dia 17 
último, de reunião no Palácio das Esme-
raldas com o governador Marconi Pe-
rillo e representantes da Farmtrac Brasil 
- FMB (Grupo Meimberg). A empresa, 
que atua no segmento de máquinas e 
equipamentos, instalou uma unidade 
no Distrito Agroindustrial de Anápolis 
(DAIA). 

Com 20 mil metros quadrados de área 
construída, numa área total de 60 mil 
metros quadrados, o local será utilizado 
para revenda do maquinário a partir de 
abril próximo, na primeira etapa. Para a 
segunda, a meta é iniciar a fabricação, 
em 2018, com capacidade para produ-
zir até 200 unidades por mês e atender 
todo o País. Até agora, os investimentos 
alcançam R$ 50 milhões e estima-se a 
geração de 250 empregos diretos.

Durante a reunião no Palácio, Edson 
Luiz Casagrande e Luiz Fernando Fran-
co discorreram sobre o perfil de negó-
cios da Farmtrac, cuja matriz, no Bra-
sil, está instalada no Paraná. Também 
foi exibido um vídeo institucional da 
empresa, o qual mostrou uma linha de 
montagem de tratores que a Farmtrac 
estará lançando durante a realização da 
Tecnoshow, em Rio Verde, no dia 03 de 
abril próximo.

Segundo Casagrande, a FMB veio 
para Goiás com o objetivo de importar 
os tratores, que são reconhecidos mun-

dialmente e, em paralelo, a equipe da 
Farmtrac Brasil/Índia dará início a na-
cionalização da marca. “Queremos, a 
partir de Goiás e do Brasil, projetar a 
Farmtrac para toda a América do Sul”, 
disse. Com a experiência na venda de 
tratores desde 1948 e fabricação desde 
1969, a empresa foca em produtos de 
qualidade, próprios para o trabalho no 
campo como destacou o CEO durante a 
reunião com Marconi Perillo.

A Farmtrac está presente em 62 paí-
ses e alcançou a liderança do segmento 
na Polônia em 2016, onde possui uni-
dade fabril. A empresa chega ao Brasil 
em 2017 como parte de seu plano de 
expansão global.

Wilson de Oliveira ressaltou que foi 
uma reunião bastante produtiva. Con-

forme disse, trata-se de  uma empresa 
importante que vem para Goiás e, espe-
cialmente, para Anápolis. “Viemos tra-
zer o nosso apoio para consolidarmos 
a atração deste investimento e fortale-
cermos ainda mais o parque industrial 
goiano”, destacou.

Também estiveram presentes ao en-
contro, o presidente da Associação Co-
mercial e Industrial de Anápolis (Acia), 
Anastácios Apostolos Dagios; o presi-
dente da Adial Goiás, César Helou; o 
vice-prefeito de Anápolis, Márcio Cân-
dido; o superintendente de Indústria e 
Comércio, Luiz Medeiros; o então se-
cretário de Desenvolvimento Econômi-
co, Luiz Maronesi; o superintendente de 
Indústria e Comércio, Victo Hugo Quei-
roz, dentre outros.
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SINDIFARGO
Agenda com o presidente da Câmara Federal discute PEC 754

O presidente executivo do Sin-
dicato das Indústrias Farma-

cêuticas no Estado de Goiás (Sin-
difargo), Marçal Henrique Soares, 
participou em Brasília, no último dia 
22, de um encontro de representan-
tes do setor com o presidente da Câ-
mara dos Deputados, Rodrigo Maia. 
O encontro ocorreu no gabinete da 
presidência e contou com a presen-
ça do deputado federal Alexandre 
Baldy, que também faz parte da dire-
toria da entidade.

De acordo com Marçal Soares, 
a agenda com Rodrigo Maia teve 
como pauta a Proposta de Emenda 
Constitucional (PEC- 754/2016) que 
permite o reajuste negativo de preço 
de medicamentos à critério do Go-
verno Federal.

Para Marçal Soares, trata-se de 
uma proposta “extremamente da-

nosa para o nosso setor e que gera 
muita insegurança para as empre-
sas, pontuou, acrescentando que, 
durante o encontro, as lideranças 
da indwústria farmacêutica pediram 

apoio ao presidente da Câmara fe-
deral, no sentido de buscar uma for-
ma de alterar o texto da PEC, pois 
na forma cwomo está pode trazer 
prejuízos imensuráveis.
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FIEG
Reunião do Concelg é realizada na Casa da Indústria

FIEG
Embaixador do Vietnã é recebido na Federação

O presidente da Federação das 
Indústrias do Estado de Goiás 

(Fieg), Pedro Alves, e o vice-presiden-
te, Wilson de Oliveira, acompanhados 
da equipe técnica da Cotec e do Centro 
Internacional de Negócios, CIN, rece-
beram na Casa da Indústria, na última 
terça-feira, 21/03, o embaixador do Vie-
tnã, Do Ba Khoa. O objetivo da reunião 
foi estreitar relações com aquele país.

Wilson Oliveira salientou a importân-
cia das relações bilaterais e apresentou 
as oportunidades do mercado goiano. 
O embaixador apresentou o calendário 
de feiras vietnamitas de exposições e 
convidou os empresários goianos para 
conhecerem mais de perto as poten-

cialidades do Vietnã. Entre os produtos 
exportados para o Vietnã estão a soja, 
milho, farelo de soja, carnes e couros. 
O mercado consumidor deste país con-
ta com 95 mil consumidores.

Pela manhã o governador Marconi 
Perillo recebeu o embaixador no Pa-
lácio das Esmeraldas. O presidente 
da Fieg participou do evento. (Fonte: 
Fieg)

O vice-presidente da Fieg, Wilson 
de Oliveira, presidiu a reunião 

ordinária do COnselho de Consumi-
dores da Celg (Concelg), realizada na 
última quinta-feira,23, em Goiânia, na 
Casa da Indústria. O colegiado repre-
senta cinco classes de consumidores 
de energia elétrica: residencial, comer-
cial, industrial, rural e poder público.

Durante a reunião, a gerente de re-
lacionamento com o cliente da Celg, 
Tatiana Celani fez uma apresentação 
sobre os canais de comunicação que 
a companhia disponibiliza para se 
relacionar com o público: call center, 
redes sociais (Facebook), agência vir-
tual, canal de denúncia (site), ouvido-
ria, dentre outros. Wilson de Oliveira 
observou que esta palestra faz parte 
de uma rotina de treinamentos que é 
exigida por parte da Agência Nacional 
de Energia Elétrica (Aneel) para os in-

tegrantes dos conselhos.
Wilson de Oliveira destacou que a 

reunião na Fieg marca o início das 
reuniões itinerantes do Concelg. A 
cada mês, a reunião ordinária do co-
legiado vai acontecer em uma das 
federações das cinco classes repre-
sentadas no Conselho. A próxima 
reunião deve acontecer na sede da 
Federação da Agricultura do Estado 

de Goiás (Faeg).
Durante ainda a agenda de trabalho 

na Casa da Indústria, o presidente 
Wilson de Oliveira repassou aos con-
selheiros demandas apresentadas 
por presidentes de sindicatos das 
indústrias. “Foi uma reunião muito 
produtiva e que mostra que o Concelg 
vem funcionando bem e a todo vapor”, 
avaliou o presidente do colegiado.
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SICMA
Entidade busca inovações para o Feirão da Caixa

Sob a presidência do empresário 
Anastácios Apostolos Dagios, a 

diretoria do Sindicato das Indústrias da 
Construção e do Mobiliário de Anápolis 
(Sicma), reuniu-se na última segunda-
-feira, 20/03, para tratar de diversos 
assuntos de interesse do setor. 

Durante o encontro, a diretoria do 
Sicma discutiu a realização da 13ª 
edição do Feirão Caixa da Casa Pró-
pria e da 8ª Expo Casa e Móveis, que 
vai acontecer entre os dias 02 a 04 de 
junho próximo. Segundo o presidente 
Anastácios Apostolos, todo empenho 
está sendo feito junto à superinten-
dência regional da Caixa Econômica 
Federal, para que este ano o evento 
tenha uma nova roupagem para atrair 
o público, garantir bons negócios e 
cumprir a meta social que é apoiar as 
famílias que estão em busca de reali-
zar o sonho da casa própria.

Ainda na reunião, o presidente enal-
teceu a escolha do empresário Francis-
co Gonzaga Pontes para ocupar a Se-
cretaria de Estado de Desenvolvimento 
Econômico, a convite do governador 
Marconi Perillo. O novo secretário foi 
presidente do Sindicato das Indústrias 
Metalúrgicas, Mecânicas e de Material 
Elétrico de Anápolis (Simmea) e con-
selheiro do Senai. Atualmente, ocupa 
a diretoria da Acia para Assuntos do 
DAIA, onde é proprietário da Pontes 
Indústria Metalúrgica. A indicação do 
empresário foi bem recebida por todos 
os membros da diretoria do Sicma.

Foi confirmada a indicação dos di-
retores Luiz Antônio Oliveira Rosa e 
Nicolas Soares de Moraes para a elei-
ção de Delegado na 6ª Conferência 
Estadual das Cidades, prevista para 
ocorrer entre os dias 29 a 31 deste 

mês, em Goiânia, sob a coordenação 
do Conselho Estadual das Cidades, o 
Concidades. 

O diretor Álvaro Otávio Dantas 
Maia relatou a sua participação com 
o também diretor Nicolas Moraes e o 
articulador do Sistema Fieg, Darlan 
Siqueira, na reunião da Comissão de 
Obras Públicas da Câmara Brasileira 
da Indústria da Construção (CBIC), no 
último dia 16/03, na sede da entidade, 
em Brasília, que discutiu temas como 
as concessões e privatizações. Álvaro 
Maia citou que, durante o debate, uma 
questão que suscitou interesse foi a 

proposta de acabar com o Regime 
Diferenciado de Contratações (RDC) 
para as obras públicas.

Ainda na pauta da reunião, o presi-
dente Anastácios Apostolos informou 
que caminha bem o projeto de viabili-
zar uma unidade do Serviço Social da 
Construção Civil (Seconci) em Anápo-
lis, através do Sicma em parceria com 
o Sesi. Neste sentido, inclusive, deve 
ocorrer nesta sexta-feira,24, uma visita 
à unidade de Goiânia, para que a dire-
toria possa conhecer o funcionamento 
da mesma e, assim, embasar a deci-
são sobre o projeto.
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